093	UTBM Service communication	Est Républicain	19 novembre 2018
		Société / faits divers / justice	étudiants-Axone-gilets jaunes

MONTBÉLIARD Incident

Deux étudiants molestés

Thomas et Cécile, deux étudiants de l'UTBM, ne sont pas près d'oublier ce 17 novembre. À l'université, c'était jour de fête avec la remise des diplômes à 586 nouveaux ingénieur(e)s, suivie d'une petite soirée de gala (ER du 18 novembre). Thomas et Cécile, respectivement étudiants en 5e et 2e années, tenaient un stand de vente de boisson et de nourriture « au bénéfice d'une association d'aide aux handicapés », souligne le jeune Belfortain. Sur les coups de 17 h, il y a pénurie de gobelets et les deux amis décident d'aller se ravitailler à l'hypermarché Leclerc, proche de l'Axone où se déroule la cérémonie. C'est là que la situation va prendre une fâcheuse tournure. « On a été bloqués par les gilets jaunes. C'est vrai qu'on était pressés et j'ai essayé d'avancer doucement », reconnaît Thomas. Une attitude qui aurait déplu avec des

mots échangés.

Difficile de savoir la teneur des propos... « J'ai expliqué que nous n'étions pas responsables de la hausse des taxes. On s'est alors retrouvés entourés par un groupe d'une trentaine de gilets jaunes qui frappaient sur le véhicule. Deux ou trois membres du collectif ont essavé de les raisonner mais l'un d'eux a quand même essayé de me sortir de la voiture en me tirant par le bras. On s'est fait traiter de "sales riches" et ma copine de "pouffiasse". Elle était en pleurs et il aura fallu plus d'une demi-heure pour parvenir à la calmer », raconte encore, sous le coup de l'émotion en ce dimanche matin, l'étudiant.

François Jouffroy, le directeur de la communication à l'UTBM confirme sur ce point. « Il a fallu rassurer cette jeune fille. L'événement a été assez rude ».

S.B.

25B20 - V1